



つくしんぼ

No.8

令和6年10月21日(月)

すみれ・ゆり組担任 イシノ

日々寒さが増してきましたが、体調は大丈夫ですか？
子ども達は基本元気ですが、鼻水や咳をしているお友だち増えてきました。
子どもは風の子！とよく言い、一枚少ないくらいがちょうどいいと言われていますが、幼稚園は、お家の方々が思っているよりも寒いので、暖かい服装で登園をお願いします。
暑い日はこちらで調整しますので、大丈夫です♪

先日起震車で地震体験をしました☆
思っていた以上に怖がらない子ども達にビックリでした！
少しずつ揺れを強めてもらい震度6弱まで経験できて良い体験ができたと思います(^o^)



♥みんな笑顔♥

一回目のガンバルマン遠足は、ちょうど良い気温で無事終わることが出来ました。
やはり愛情いっぱいのお弁当を開けると、みんなはいつも以上に笑顔で、更に外で食べる事で、おいしさが倍増したようです(*^_^*)
ゆり組は望月町内を佐藤先生と散策出来て楽しんだようです♪ お弁当は園庭で食べ、すみれ組が戻った時にはぐっすり昼寝してました。
すみれは弱音を吐くことなく、往き来でき、体育館でも全力で遊んでました☆
「また来たいね！」と言うので「来週も来るんだよ」と話すと、とても喜んでいました♪
二回目のガンバルマン遠足はヤマトカメラさんと立科ケーブルさんも一緒です。
雨が降りませんように！

※同サイズのスーパーの手提げ袋

※明日はサツマイモ掘りをします。2重にしたビニール袋に名前を記入して持たせてください。

※水曜日の体育指導から3日間体操着が続きます。ゆり組は遠足の日、普段着で大丈夫です。